

LES TROPHÉES



Les premiers TROPHÉES de l'UP-MEDEF 84 et Vaucluse Matin se dérouleront le 22 novembre lors d'une soirée au palais des Papes.

Trophée de l'entreprise éco-responsable

Les Trophées de l'UP-MEDEF 84 et Vaucluse Matin mettent à l'honneur les entreprises vauclusiennes. Elles sont deux à concourir dans la catégorie "Entreprise éco-responsable".

Les trophées de l'Union patronale Médef 84 mettent l'accent pour leur première édition sur la notion d'entreprise et d'environnement. Le trophée de l'entreprise responsable va récompenser des entreprises qui, par leurs petits gestes du quotidien, se soucient de l'impact environnemental de leur activité économique. Il va s'agir d'une addition de petites choses qui peuvent paraître insignifiantes mais qui s'inscrivent dans une démarche de recyclage ou d'économie d'énergie. Trouver des solutions pour éviter les impressions papier, mettre en place des systèmes pour archiver autrement qu'en imprimant

systématiquement, recycler les papiers usagers... Les entreprises vauclusiennes ont des solutions parfois innovantes, les candidats de ce trophée le prouveront. Selon l'ADEME le papier est la fourniture la plus utilisée par un salarié. Il en consomme entre 70 et 85 kg par an. La dématérialisation fait partie des solutions, l'utilisation de papier recyclé qui nécessite 20 fois moins d'arbres, 100 fois moins d'eau et trois fois moins d'énergie en est une autre ; les consommables tels que l'encre des imprimantes fait également partie des gros postes impactant sur le développement durable. Mode éco sur

l'imprimante, impression recto-verso, envoi des courriers par mail, mise en place d'un archivage perfectionné... La région Sud se positionne 3^e au rang des plus consommatrices en énergies, la réduction de la consommation au sein des entreprises par des grands et petits gestes fait aussi partie des actions qui seront valorisées. Une entreprise éco-responsable peut aussi se positionner dans l'agriculture biologique, valoriser de beaux et bons produits et veiller au développement durable dans toutes les étapes de fabrication... C'est la somme de ces petits gestes et engagements forts qui feront la différence pour le jury de ce trophée.

Thermolack - Cavailon



dégraissants et détergents écologiques dans une aire de lavage dédiée. Le diluant dont elle fait usage pour le dégraissage des pièces fait l'objet d'un plan de gestion des déchets. Elle procède à l'utilisation du corindon en circuit fermé, au sein d'une installation étanche (cabine de sablage) bénéficiant d'un système de récupération et réutilisation. Ainsi, les pertes sont quasiment nulles. Après séparation automatique des poussières, les déchets sont stockés et retraités par une société extérieure. Les peintures en poudre thermodurcissable utilisées ne contiennent ni solvants ni composés toxiques ni pigments à base de plomb. Selon elle, la peinture en poudre est la meilleure réponse aux exigences environnementales et à la protection de la santé.

**Zone d'activité du Camp
18 chemin du Mitan
84300 Cavailon
Tél. 06 47 56 54 49
www.thermolack-cavailon.fr**

Biovence - Entraigues-sur-la-Sorgue



« La Provence a été marquée dans son histoire et sa culture par ses échanges avec l'Italie toute proche. C'est en 1936 que la famille Lazzaretti, tout juste immigrée d'Italie, décide d'apporter dans sa nouvelle région d'adoption tout le savoir-faire culinaire de son pays d'origine, la première machine est installée à Avignon, la marque de pâtes Lazzaretti est née.

Aujourd'hui, Denis Lainé et Julien Chabrol dirigent l'entreprise familiale dans le profond respect de Dame Nature. L'entreprise rebaptisée BIOVENCE en 2018 est exclusivement tournée vers la fabrication d'ingrédients issus de l'agriculture biologique. Les pâtes sont produites de manière traditionnelle, avec un lent séchage à basse température, et les tagliatelles sont

pétrées à froid puis découpées au couteau, façon pâtes fraîches ! Biovence affiche des convictions fortes en se développant au travers d'une agriculture bio durable, respectueuse des agriculteurs, des consommateurs et de l'environnement. L'innovation est au cœur de l'identité de l'entreprise et contribue à son ambition d'offrir toujours plus d'alternatives saines et gourmandes en termes de protéines végétales notamment. Une capacité d'innovation et un savoir-faire qui l'ont porté au-delà des frontières où 1/3 du CA est réalisé dans pas moins de 15 pays. »

**656 avenue du Clapier, 84320
Entraigues-sur-la-Sorgue
Tél. 04 90 88 56 26
www.lazzaretti.fr/biovence**

L'entreprise intervient pour répondre aux besoins des particuliers et des professionnels tels que les métalliers, les ferronniers, les serruriers, les mobiliers urbains et les chaudronniers sur l'ensemble du département. La préservation de la planète est un enjeu majeur aujourd'hui comme pour les générations futures. Thermolack s'engage à utiliser les produits les plus respectueux possible pour l'environnement. Elle utilise une gamme de

une initiative



les partenaires

